

Der Stadtrat beschloss in seiner Sitzung am 25. Januar 2017 über die bisherigen Grabarten hinaus, „Ehrengabstätten für verdienstvolle einzelne Persönlichkeiten“ einzuführen. Nach Beschluss sollte die entsprechende Vorlage im September 2017 dem Stadtrat vorgelegt werden.

Wir fragen die Stadtverwaltung:

Wann legt die Stadtverwaltung dem Stadtrat die zu beschließende Vorlage vor, die die Zuerkennung einer Ehrengabstätte sowie die weiteren Festlegungen entsprechend des Beschlusses regelt?

gez. Dr. Bodo Meerheim  
Vorsitzender der Fraktion